
de la carretera de Colmenar, así como 
la dotación para la de Ancianos de 
Aranjuez. 

Este Presupuesto ordinario, siguió di
ciendo el señor Presidente, dedica aten
ción especial a la Sección de Coordi
nación y Cooperación Provincial de 
ayuda a los pueblos, por un total de 
190 millones de pesetas; carreteras pro
vinciales y caminos vecinales, a los 
servicios de desarrollo de la economía 
y culturales y a la enfermería psiquiá
trica internada en establecimientos con
certados, por un total de 150.000.000 
de pesetas, y la atención a subnormales, 
con 36.000.000 de pesetas. 

El presupuesto de la Ciudad Escolar 
(129.000.000 de pesetas) se sufraga ín
tegramente por la Diputación, incluido 
el gasto del segundo semestre de la 
Residencia de ex Alumnas. El presu
puesto de la Ciudad de Ancianos es de 
67.364.172 pesetas, y la dotación para 
la de Aranjuez se eleva a 50.077.578 
pesetas. 

El doctor González-Bueno manifestó 
asimismo que hay otra partida impor
tante en el presupuesto ordinario, cual 
es la del obligado cumplimiento de 
abono de los intereses y amortización 
de los préstamos que ha llevado a cabo 
la Corporación con el Banco de Cré
dito Local desde que se empezaron a 
solicitar, antes de que la actual Presi
dencia desempeñase su cometido, y que 
alcanzan la cifra de 223.000.000 de pe
setas, que es un 11,68 por 100 de carga 
financiera, muy por debajo del porcen
taje normalmente admitido. 

El señor Presidente subrayó que gra
cias a que el porcentaje de gastos de 
personal, acumulados los de todos los 
Servicios y Ciudades, suponen el 46,01 
Por 100 y el 18,87 por 100 del presu
puesto ordinario, se puede llevar a 
cabo desde el 1 de enero próximo un 
discreto aumento en las retribuciones 
a funcionarios y al personal laboral a 
todos los niveles, aumento que supone 
un término medio de 7.500 pesetas al 
ano. A ningún funcionario se le eleva 
más de 10.000 pesetas anuales, siendo 
el módulo más general en la mayoría 
de los niveles el de 7.000 pesetas 
anuales. 

Más asistencia sanitaria 

El presupuesto especial del complejo 
sanitario, dijo el doctor González-Bue
no, ha tenido un aumento positivo con 
relación al ejercicio económico que 
está terminando, y ello en atención a 
la razón de que se ha aumentado con 
240 camas del Hospital de Enfermos 
Crónicos, con 60 camas más del Servi
d o de Urgencia, y por el gasto del ser
vicio y sostenimiento de cirugía car
diovascular, así como por la amplia
ción del servicio de anatomía patoló-
§'ca y, en consecuencia, por el aumen
to de persona! médico y de enferme

ras, así como de servicios secundarios. 
Dentro de este presupuesto especial 
está dotada la asistencia a los enfer
mos mentales atendidos directamente 
por servicios específicos del Hospital 
Psiquiátrico "Alonso Vega" y de las 
clínicas de Ibiza, con un total de 1.500 
camas. 

Con respecto a este presupuesto es
pecial, señaló que el Presupuesto ordi
nario de la Diputación contribuye con 
un 19 por 100, y el 81 por 100 res
tante proviene de los rendimientos por 
servicios del propio complejo sanita
rio, y naturalmente hay que destacar 
que la aportación del Presupuesto or
dinario es para atender con el mismo 
tono y en idénticas condiciones a los 
enfermos benéficos, sin que exista dis
criminación alguna en el trato en rela
ción con los enfermos pertenecientes 
a la Seguridad Social, Mutualidades y 
privados. 

El señor Presidente terminó mani
festando que la Diputación ha revita-
lizado el activo patrimonial no sólo en 
economía, sino también funcionalmen-
te, de un modo extraordinario, ya que, 
por ejemplo, se ha pasado de atender 
en malas condiciones a 1.100 enfermos 
en el antiguo Hospital de la calle de 
Santa Isabel a 4.000 en condiciones 
técnicas y de tratamiento inmejorables; 
se ha pasado, además, de atender a 400 
niñas en condiciones insuficientes de 
docencia y habitabilidad a 1.800 niñas 
en la Ciudad Escolar, y se han creado 
y ya están en plena función dos Ciu
dades para mayores que pueden pre
sentarse como modelo en el mundo, 
aparte de haberse identificado, por otra 
parte, la labor realizada en los pueblos 
y en los sectores agrícola, ganadero, fo
restal, contra incendios y demás ser
vicios provinciales. 

21-12-72. 

VEINTICINCO MILLONES PARA 
OBRAS EN LOS PUEBLOS 

• 

Muñoz Calero, Decano de la 
Beneficencia Provincial 

Se reunió en sesión ordinaria la 
Diputación Provincial. Fué presidida 
por el doctor González-Bueno y el 
Secretario general interino de la Cor
poración, don José Nicolás Carmona 
Salvador, dio lectura a los 72 asun
tos que constaban en el orden del día, 
que fueron aprobados por unanimidad. 
La Presidencia sometió a la conside
ración del Pleno el nombramiento de 
Decano del Cuerpo Médico de la Be
neficencia Provincial, que ha recaído, 
después de haberse cumplido los re
quisitos dispuestos por el artículo no
veno del Reglamento de la Ciudad Sa
nitaria Provincial "Francisco Franco", 

que exige un estudio de todos los ex
pedientes de los médicos que integran 
dicho Cuerpo, en el cirujano doctor 
don Armando Muñoz Calero. También, 
a propuesta de dicha Presidencia, se 
aprobó el convenio entre la Corpora
ción Provincial y el Instituto Nacional 
de Previsión, regulando la colaboración 
de la Diputación Provincial de Madrid 
para asistencia sanitaria e incapacidad 
laboral transitoria a los trabajadores a 
su servicio, comprendidos en la Segu
ridad Social de tales contingencias y a 
los familiares reconocidos como bene
ficiarios. 

Realizaciones culturales y médicas 

Por la Comisión de Arquitectura y 
Edificios Provinciales, se adjudicaron 
las obras de reforma y la adjudicación 
del material médico-quirúrgico referen
tes a la enfermería de la Plaza de 
Toros, y que fueron aprobados los pro
yectos de urbanización del Hospital In
fantil y de la Residencia de enfermos 
crónicos de la Ciudad Sanitaria. 

Por conducto de la Comisión Pro
vincial de Coordinación y Cooperación, 
se aprobaron diferentes subvenciones a 
Ayuntamientos de la provincia, siendo 
la más importante la concedida al Ayun
tamiento de Majadahonda, que alcanza 
la cifra de 1.000.000 de pesetas, para 
obras de reparación de la Casa Con
sistorial. Se aprobaron, igualmente, 
otros créditos presentados por la Co
misión de Cultura, uno de 561.000 
pssetas, para conceder becas prorroga-
bles y ayudas económicas a favor de 
estudiantes necesitados de Madrid-ca
pital y pueblos de la provincia, y otro 
de 588.000 pesetas, para la concesión 
de premios a favor de maestros nacio
nales que más se hayan distinguido en 
su labor de enseñanza en nuestros pue
blos madrileños. 

La Corporación quedó enterada de 
la resolución de la Dirección General 
de Administración Local, por la que 
se otorga visado a la creación de la 
plaza de Profesor Jefe del Servicio de 
Urgencia de la División Quirúrgica de 
la Ciudad Sanitaria. En su consecuen
cia, se aprobaron las bases de convo
catoria y programa de la oposición di
recta y libre para proveer dicha plaza. 
Igualmente se aprobaron las bases y 
el programa del concurso-oposición 
para proveer entre médicos jefes ad
juntos de la plantilla del Cuerpo Mé
dico de la Beneficencia Provincial, una 
plaza de Profesor Jefe del Servicio de 
Anatomía Patológica. 

Obras en varios pueblos 

Finalmente, fueron tomados en con
sideración y, por consiguiente, aproba
dos varios asuntos dictaminados por la 
Comisión de Vías y Obras provincia
les : el proyecto de ensanche y acon
dicionamiento del camino vecinal de 
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Parla a Pinto, cuyas obras importan 
más de 4.000.000 de pesetas; el pro
yecto y pliegos de condiciones técni
cas y económico-administrativas para 
señalización de caminos vecinales y ca
rreteras provinciales, y la adquisición 
definitiva, en la cantidad de 17.940.378 
pesetas, de la subasta de obras de en
sanche y acondicionamiento del cami
no vecinal de Villaviciosa, por Mós-
toles y Fuenlabrada a Pinto. Asimis
mo, se aprobaron otros proyectos de 
obras complementarias, por más de 
4.000.000 de pesetas. 

Se cerró la sesión con unas palabras 
de felicitación navideña del señor Pre
sidente: "A la provincia, a Madrid, a 
los señores Diputados, a los funciona
rios y familiares y a la Prensa madri
leña, les deseo las mayores venturas en 
estas fiestas y en el año 1973." 

Finalizado el Pleno, el señor Presi
dente se reunió con los informadores 
provinciales. El doctor González-Bue
no comenzó sus declaraciones diciendo 
que la sesión había sido breve por dos 
razones : porque no había grandes asun
tos de que tratar y porque había te
nido que asistir a la sesión de las 
Cortes. 

16-1-73. 

Se refirió después al nombramiento 
de Decano del Cuerpo Facultativo de 
la Beneficencia Provincial, cuyo puesto 
ha recaído en el Profesor quirúrgico 
don Armando Muñoz Calero, persona 
de gran prestigio médico, que fué Pre
sidente de la Diputación, y que viene 
a sustituir al Profesor López Ibor, quien 
insistentemente había solicitado a esta 
Presidencia el relevo por su mucho 
quehacer en la Cátedra. 

Asistí, siguió diciendo el doctor 
González-Bueno, con el señor Gober
nador civil a la inauguración de la pis
cina cubierta en la localidad de Aran-
juez. 

Señaló, a este resoecto, que la Dipu
tación no ha descuidado en modo al
guno la necesidad de construir comple
jos deportivos en distintas localidades 
de la provincia. Para ello, naturalmen
te, se estudia conjuntamente con la 
Delegación Nacional de Deportes y con 
los Ayuntamientos respectivos, el sitio 
más idóneo de los mismos, aparte, claro 
es, de programar su base económica 
de mantenimiento, porque una cosa es 
crear un complejo deportivo y otra el 
que se pueda sostener debidamente 
conservando el mismo tono de cuando 
fué inaugurado. 

Cuarta Ciudad de Ancianos en Colmenar Viejo 

Se adjudica su construcción 
en sesión extraordinaria 

Estará terminada antes de un año 

La Diputación Provincial celebró se
sión extraordinaria para aprobar la ad
judicación de la obra de la cuarta Ciu
dad de Ancianos, que se edificará en 
Colmenar Viejo y que ha sido conce
dida en pesetas 250.977.000. También 
fué aprobado el proyecto de presu
puesto extraordinario para financiar di
cha construcción. 

Será construida en menos de un año 

Terminado el Pleno, el Presidente, 
doctor don Carlos González-Bueno, re
cibió en su despacho a los informado
res provinciales, a los que manifestó 
que la iniciación de las mencionadas 
obras tendrán lugar antes de terminar 
el mes en curso, y que el contrato fir
mado con la casa adjudicataria esta
blece que ha de estar construida en el 
plazo de trescientos cuarenta días. Asi
mismo dijo que la Corporación Pro
vincial asistirá a la inauguración de las 
obras y que entonces será ocasión de 
expresar su gratitud al Ayuntamiento 
de Colmenar por la cesión de parte del 
terreno donde se levantará dicha Ciu
dad Asistencia!. Continuó diciendo que 

este nuevo establecimiento provincial 
tendrá idénticas características a otros 
que ya están en función: independen
cia, respeto, confort para los residen
tes, haciendo que vivan en plenas con
diciones satisfactorias no constituyendo 
un número, sino manteniendo su pro
pia individualidad como podrían estar 
en sus casas privadas. 

La nueva Ciudad ocupará un terre
no de 40.000 metros cuadrados, 20.000 
cedidos por el Ayuntamiento y otros 
20.000 contiguos adquiridos por la Cor
poración, y que serán destinados a una 
amplia zona de jardinería y arbolado. 

Tendrá 488 habitaciones, de ellas 
400 individuales y 88 para matrimo
nios. Se ha programado esta distribu
ción porque la realidad ha demostrado 
que es mucho mayor el número de pe
ticiones individuales que las de ma
trimonios y también porque tanto en 
la de la carretera de Colmenar como 
en la de Aranjuez, el número de habi
taciones dobles predomina sobre las 
individuales. En la de Alcalá de He
nares, que se inaugurará en el próxi
mo mes de julio, el número de habi
taciones individuales, en cambio, es 
superior a las de matrimonio, por lo 
que de las cuatro residencias, en dos 
de ellas predominará el número de 
habitaciones dobles y en las otras dos 
las individuales. 

Hacia una quinta Ciudad 

Significó ascimismo el señor Gonzá
lez-Bueno que la Corporación está es
tudiando con todo detenimiento dónde 
ha de ser ubicada la quinta Ciudad 
de Ancianos, con cuya construcción 
—aproximadamente a mediados del año 
1974— se culminará esta acción social 
que se propuso la Diputación Provin
cial con la creación de las Ciudades 
de Ancianos. El total de los ancianos 
asistidos a través de estas cinco Ciu
dades será la siguiente: Colmenar Vie
jo, 638 residentes; Aranjuez, 480; Al
calá de Henares, 576; Cuarta Ciudad, 
576, y Quinta Ciudad, 600, o sea más 
de 3.000 residentes, si se tiene en cuen
ta que se está estudiando la amplia
ción de la antigua residencia de San 
Isidro Labrador de Aranjuez, para au
mentar su capacidad en 100 plazas más. 

25-1-73. 

C O M I E N Z A N LAS OBRAS DE LA 

CUARTA CIUDAD DE ANCIANOS 

• 

Zonas verdes para cuatro pueblos 

• 

Once millones para obras 

en la provincia 

En la Casa-Palacio de la Diputación 
Provincial de Madrid se reunió el 
Pleno de la Corporación, correspon
diente al mes de enero. Presidió el 
doctor don Carlos González-Bueno, 
y el Secretario general interino, don 
José Nicolás Carmona, leyó el orden 
del día. 

Obras en varios pueblos 

A través de la Comisión de Coope
ración Provincial se han autorizado 
obras y mejoras destinadas a los pue
blos de la provincia de Madrid por 
un valor aproximado a 19 millones de 
pesetas. En primer lugar, se han ad
judicado definitivamente la ejecución 
del abastecimiento d; aguas por pese
tas 3.300.000 en Camarma de Este-
ruelas, y en Villamanta por 1.683.328 

pesetas. Igualmente, para saneamiento, 
se adjudicaron las obras en Navala-
fuente por 725.000 pesetas, y en San-
torcaz por 489.000 pesetas. En cam
bio, quedaron desiertas otras obras 
que afectan a los pueblos de Rozas de 
Puerto Real, Fuentidueña de Tajo, 
Serrada de la Fuente, Rivas Vaciama-
drid, y cuyas obras, que importan 
2.257.038 pesetas, serán realizadas di
rectamente por la propia Diputación, 
una vez agotados los trámites adminis
trativos. 
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En concepto de subvención y para 
abastecimiento de agua, se ha conce
dido 6.000.000 de pesetas al Ayunta
miento de Aldea del Fresno y 139.221 
pesetas al de Villanueva de la Cañada. 
Asimismo se ha concedido un présta
mo por 1.000.000 de pesetas para el 
abastecimiento de agua a Soto del Real 
y ha quedado aprobado el proyecto por 
un importe total de 990.378 pesetas 
de un depósito de agua en Valverde 
del Camino. 

Para colaborar con la Junta Pro
vincial de Educación Física y Depor
tes y los Ayuntamientos interesados, 
se han autorizado los créditos por 
1.333.000 pesetas y 1.038.309 pesetas 
para instalaciones deportivas en Alca
lá de Henares y Getafe. 

Zonas verdes y servicios para la 

Ciudad Sanitaria 

El Pleno ha autorizado, de acuerdo 
con la Comisión de Repoblación Pro
vincial, la realización material de zo
nas verdes en Navacerrada, y han si
do, asimismo, aprobados los proyectos 
de creación de nuevas zonas verdes en 
Rascafn'a, Estremera y Alcorcón. 

A propuesta de la Comisión de Ha
cienda y Economía se ha aprobado el 
anteproyecto, por un importe total de 
78.000.000 de pesetas, para obras, re
posición y amueblamiento de Servicios 
en la Ciudad Sanitaria Provincial 
' 'Francisco Franco". El Pleno prestó 
su conformidad a los acuerdos adopta
dos por el Consejo de Administración 
de la aludida Ciudad Sanitaria para la 
adquisición de diverso material y mo
biliario del Hospital Psiq u i á t r i c o 
"Alonso Vega" y la Clínica Privada, 
Por un total de 700.031 pesetas. 

Aceptando las propuestas de las co
rrespondientes Comisiones, el Pleno 
ha aprobado obras en la Ciudad Esco
lar "Francisco Franco" por un total de 
3.048.781 pesetas, y que, concretamen
te, se distribuyen así: 1.778.900 pese
tas para acondicionamiento de caminos, 
E029.681 para la ampliación de la 
central telefónica de la residencia de 
antiguas alumnas y 240.000 pesetas 
Para mejoras de la central de calor. 
Para obras en la Plaza de Toros de 
Madrid se ha aprobado una inversión 
de 1.685.000 pesetas. 

Una vez terminado el Pleno, el Pre
sidente de la Diputación, en su reunión 
habitual con los informadores de Pren
sa, mostró su satisfacción, ya que, se
guidamente, iba a trasladarse a la lo
calidad de Colmenar Viejo para asistir 
a la iniciación de la construcción de 
la cuarta Ciudad de Ancianos. Señaló 
el Presidente de la Corporación que la 
Diputación Provincial de Madrid no 
era partidaria de festejar el comienzo 
de las obras, pues prefería rematar las 
mismas y ver sus creaciones en ple

no funcionamiento. Hoy, sin embargo 
—añadió el doctor González-Bueno— 
va a asistir a este acto el Gobernador 
civil de la provincia y el Ayuntamiento 
en pleno de Colmenar Viejo, y es la 
ocasión idónea para que la Diputación 
reconozca su gratitud a aquel Ayunta
miento, que facilitó parte de los te
rrenos donde se va a construir esta 
nueva Ciudad. 

Contestando a uno de los periodis
tas, el doctor González-Bueno informó 
que tanto la Ciudad de Ancianos de 
Alcalá de Henares —cuya inaugura
ción se efectuará el próximo mes de 
julio— y la que se iniciaba en Colme
nar Viejo, así como todas las creacio
nes de carácter social, asistencial y 
docente de la Diputación, llevarán 
siempre el nombre de Su Excelencia 
el Jefe del Estado. 

Comentando los acuerdos del Ple
no, el Presidente de la Corporación 
amplió a los representantes de la Pren
sa la información sobre la ampliación 
y reforma de toda la red de circunva
lación de carreteras de la Ciudad Es
colar, Residencia de ex alumnas, Co
legio de San Fernando, Ciudad de An
cianos de la carretera de Colmenar 
Viejo y el Hospital Psiquiátrico "Alon
so Vega", cuya red va a afluir a la 
gran pista que el Ministerio de Obras 
Públicas tiene proyectada y ya en cons
trucción desde Fuencarral a Colmenar 
Viejo. 

Resaltó el doctor González-Bueno 
la importancia de esta red de circun
valación —cuyas estructuras estarán 
rodeadas de jardinería y arbolado—, 
ya que el complejo asistencial, social 
y docente que la Diputación tiene en 
esta zona afecta en su movimiento 
normal, que oscila entre ocho y diez 
mil personas. 

Asistencia psiquiátrica 

Por último, en relación con los tra
bajos que está realizando la Comisión 
formada para la atención a los enfer
mos psiquiátricos, el doctor González-
Bueno señaló que, después de despla
zarse a distintos países, dicha Comi
sión y, concretamente, el diputado 
provincial doctor don Carlos García 
Pérez, había informado detenidamente 
a sus compañeros de Corporación de 
los estudios realizados y cuyas conclu
siones, ya conocidas y estudiadas por 
el Consejo de Administración de la 
Ciudad Sanitaria, consisten en que la 
psiquiatría que tiene a su cargo la 
Diputación tendrá tres módulos: uno, 
emplazado en el Hospital Psiquiátrico 
para agudos, en la calle de Ibiza, con 
160 camas y sus policlínicas corres
pondientes; otro, constituido para el 
actual Hospital "Alonso Vega", para 
enfermos no recuperables, con 1.200 
camas —ambos servicios ya en funcio

namiento— y un tercer módulo que 
se va a construir contiguo al Hospital 
Psiquiátrico "Alonso Vega", de 100 
a 125 camas de enfermos recuperables, 
con los tratamientos de laborterapia 
más modernos. 

Este proyecto —anunció— ha de 
ser conocido por las Diputaciones de 
las provincias limítrofes a Madrid, pa
ra conseguir una conexión y ayuda 
mutua respecto al problema, y sobre 
todo deberá ser igualmente conocido 
por la Dirección General de Sanidad 
a través del Patronato Psiquiátrico y 
de la Seguridad Social, y así, con el 
asesoramiento técnico adecuado se lle
gará a un criterio que lleve a la solu
ción del problema bajo el doble con
cepto de una mayor eficacia y una 
mayor economía. 

La cuarta Ciudad de Ancianos, que 
ha empezado a construir la Diputación, 
se ubican en terrenos cedidos por el 
Ayuntamiento de Colmenar V i e j o 
(20.000 metros) y en otro contiguo, 
de igual extensión, adquirido por la 
Diputación Provincial y con destino a 
una amplia zona de jardinería y arbo
lado. El arquitecto-jefe provincial, don 
Manuel Ambrós, explicó a los asis
tentes las características de la Ciudad 
de Ancianos. 

Consta de cinco plantas y su estilo 
arquitectónico es funcional, acorde con 
la misión que tiene que cumplir. Ten
drá 400 habitaciones individuales y 88 
dobles. 

En cuanto a amueblamiento, deco
ración y régimen interior de funcio
namiento, será similar a las otras ciu
dades que ya están funcionando y que, 
como es sabido, tiene como primordial 
objetivo la absoluta independencia de 
los residentes en un medio de vida de 
confort, dignidad y respeto. 

Constará, asimismo, de sala de con
ferencias, salón de actos —en su do
ble vertiente de teatro y cinematógra
fo—, peluquería de caballeros y seño
ras, cafetería, clínica sanitaria, biblio
teca y capilla. Igualmente constará de 
salas independientes para visitas —una 
de ellas exclusivamente destinada para 
visitas infantiles— y con comedor pa
ra invitados. 

Los servicios generales de cocina, la
vaderos, aire acondicionado frío y ca
liente y almacenes generales responden 
a las últimas y más modernas téc
nicas. 

El coste total de esta edificación 
asciende a 253.477.000 pesetas, y será 
terminada su construcción en el curso 
de este año. 

Asistieron al acto, además del Pre
sidente de la Diputación y diputados 
provinciales, el Gobernador civil de la 
provincia, la Corporación municipal de 
Colmenar Viejo y otras autoridades 
locales. 
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RESIDENCIA DE ANCIANOS 
EN ARGANDA DEL REY 

22-2-73. 

El Ayuntamiento de la localidad 

ofrece el terreno que sea necesario 

• 

Obras del nuevo Hospital Psiquiá

trico para enfermos recuperables 

Bajo la presidencia del doctor Gon
zález-Bueno se reunió el Pleno de la 
Corporación correspondiente al mes 
de febrero. 

La Diputación ha recibido oficial
mente —dijo a los periodistas el Pre
sidente, doctor González-Bueno— la 
cesión por el Ayuntamiento de Argan-
da del Rey de un terreno idóneamente 
situado para que en él se construya la 
quinta Ciudad de Ancianos. La ex
tensión del terreno será la que deter
mine la misma Corporación Provincial. 
"He tenido la satisfacción de visitarlo 
personalmente", dijo. Una vez autori
zada la cesión por la superioridad, pre
vio los trámites y concursos oportu
nos, se iniciarán las obras con la ma
yor rapidez, seguramente en el próxi
mo mes de mayo. 

Nuevo complejo agropecuario en 
Aran juez 

En breves días será firmada la es
critura para adquirir una finca en 
Aranjuez —230 hectáreas—, para ins
talar en ella un amplio y moderno 
complejo agropecuario. De aquella ex
tensión, 190 hectáreas serán de rega
dío y 40 de secano. 

Otro objetivo conseguido 

Ya el Presidente comunicó en su día 
que se tenía la pretensión de liberar 
sanitariamente los alrededores del Co
legio de San Fernando y la Ciudad Es
colar. Estos centro venían afectados 
precisamente por el actual complejo 
agropecuario. Este será traslado a la 
finca adquirida en Aranjuez, pero do
tado con los medios más modernos. 

Nuevo Colegio de San Fernando 

El Colegio de San Fernando será 
objeto de grandes reformas. Se estu
dia el proyecto de nueva estructura

ción del centro, en el que va incluido 
un magnífico campo polideportivo. Muy 
avanzado se encuentra el trámite de 
un nuevo concierto con los Padres 
Salesianos en relación con el colegio 
de que se trata. Según la nueva y mo
derna estructuración que se le va a 
dar, recibirán enseñanza mil quinientos 
alumnos. El importe de estas mejoras 
se eleva a los cien millones de pe
setas. 

Próximo comienzo de un nuevo 
hospital psiquiátrico para 

recuperables 

Una cómoda y moderna edificación, 
con los últimos adelantos en cuanto 
a tratamiento por los distintos medios 
de labor-terapia de los enfermos, será 
elevada contigua al de "Alonso Vega", 
para hospital destinado a enfermos 
psiquiátricos recuperables, con 125 ca
mas. "Se está estudiando el proyecto, 
y calculo, afirmó el Presidente, que 
dentro de un mes podrán ser iniciadas 
Jas obras." "Una vez programada la 
función bajo sus distintas facetas de 
la enfermería psiquiátrica expondré a 
mis compañeros, los Presidentes de las 
Diputaciones limítrofes a la de Ma
drid, el criterio de los técnicos, y así 
poder establecer una intervención de 
ayuda íntima, mejorando profunda
mente este problema psiquiátrico, de 
tan amplias dimensiones." 

El Hospital Infantil a punto de entrar 
en servicio 

El actual Hospital Infantil, amplia
do con los elementos más modernos, 
está a punto de terminarse. Dispondrá 
de 300 camas. "Sin pecar de ilusionis-
mo, puedo afirmar que en el próximo 
mes de mayo podrá estar a pleno ren
dimiento." 

Dentro de breves días —antes de 
un mes, como máximo— será inaugu
rada, totalmente terminada y presta a 
entrar en servicio, la residencia de ex-
alumnas de la Ciudad Escolar Provin
cial "Francisco Franco", que tan bri
llantemente dirige la Sección Femeni
na en virtud de concierto firmado con 
la Institución. 

Finalmente, terminó diciendo el doc
tor González-Bueno, en nombre de la 
Diputación Provincial he firmado con 
el Duque del Infantado —éste en nom

bre de la Asociación Española contra 
el Cáncer— un nuevo concierto de 
ayuda a esta Fundación que tan bri
llantemente viene llevando a cabo una 
parcela de asistencia a enfermos con 
padecimientos tumorales. 

Otros asuntos del Pleno 

Entre los asuntos sometidos a la 
sanción del Pleno Corporativo fueron 
aprobados los siguientes: 

Para mejoras de caminos vecinales 
se aprobaron diez expedientes que im
plican un gasto aproximado a los trein
ta y ocho millones de pesetas. 

Con destino a la adquisición de di
versos materiales y suministros para la 
Ciudad Sanitaria Provincial "Francis
co Franco" se aprobaron los pliegos de 
condiciones. El importe del gasto se 
acerca a los dieciséis millones de pe
setas. 

Para la Residencia de Ancianos de 
Alcalá de Henares 

Fueron aprobados también diversos 
proyectos y presupuestos, por un im
porte total de 90,3 millones de pese
tas, referentes al mobiliario de habita
ciones, instalación de megafonía y bu
tacas para el cine; menajes y enseres 
para distintas dependencias; construc
ción de accesos, circunvalación, jardi
nería y zonas verdes, todo ello de la 
nueva Residencia Social de Ancianos 
de Alcalá de Henares. 

Para diversas instalaciones del Hos
pital Infantil, un gasto aproximado a 
los doce millones de pesetas. Y para 
una estación depuradora para el Cole
gio de San Fernando, 1,7 millones de 
pesetas. 

Se otorga una subvención de tres 
millones de pesetas al Ayuntamiento 
de Miraflores de la Sierra para cons
truir un nuevo depósito de agua. Las 
obras de saneamiento en Moraleja de 
Enmedio, por 628.842 pesetas, han 
quedado definitivamente adjudicadas. 

Numerosas zonas verdes 

Quedaron aprobados los proyectos 
para crear zonas verdes en Robledo 
de Chávela, La Cabrera, Alcalá de He
nares y Colmenar de Oreja, así como 
la ejecución de las de Ciempozuelos, 
Estremera, Rascafría y Alcorcón, con 
un importe total superior a 1,5 millo
nes de pesetas. 

En sesión extraordinaria fué apro
bado el presupuesto extraordinario 
que se destina a la financiación de 
obras y adquisición de aparatos de di
versos servicios de la Ciudad Sanitaria 
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Provincial "Francisco Franco". Ingre
sos y gastos de este presupuesto se 
elevan a 65.400.000 pesetas. Y apro
bó el Pleno también el proyecto de 
contrato de préstamo con el Banco 
de Crédito Local por 65 millones para 
dotar, en parte, el presupuesto extraor
dinario anterior. 

29-3-73. 

VEINTISÉIS MILLONES P A R A 
MOBILIARIO DE LA RESIDENCIA 

DE ANCIANOS DE ALCALÁ 

• 

Trece millones destinados al abas

tecimiento de agua de varios 

pueblos 

• 

Complejo Agropecuario modelo en 
todos los aspectos 

Un total de 25.933.837 pesetas se
rán invertidos en la adquisición de 
mobiliario general para la Residencia 
de Ancianos de Alcalá de Henares, se
gún un presupuesto aprobado por la 
Diputación Provincial, que celebró se
sión ordinaria bajo la presidencia del 
titular, señor Gcnzález-Bueno. Tam
bién entre los 129 asuntos tratados 
destaca la aprobación de otro presu
puesto de cuatro millones de pesetas 
con destino a la adquisición de material 
técnico y médico para la Ciudad Sani
taria Provincial "Francisco Franco". 

De los otros asuntos aprobados so
bresalen la ampliación de los abasteci
mientos de aguas a Montejo de la Sie
rra, Villaviciosa de Odón y Villavieja 
de Lozoya; captación de aguas a La 
Serna del Monte y trabajos de sanea
miento de Navas del Rey, Perales de 
Tajuña y Villamantilla. Todas estas 
obras representan un gasto de pesetas 
13.222.000. 

El proyecto de saneamiento de Es-
tremera, en su tercera fase, asciende 
a millón y medio de pesetas, y tam
bién se instalará un dosificador de clo
ro en el depósito regulador de Griñón, 
Punto que abastecerá a Ciempozuelos 
v otros seis pueblos más. 

A través de la Comisión de Coope
ración y Coordinación se concedieron 
subvenciones por un tota] de cinco 
millones a invertir en servicios sani
tarios e higiénicos en Ayuntamientos 
de la provincia. 

La Comisión de Repoblación Fores
tal y Contra Incendios solicitó y obtu
vo autorización para crear zonas ver
des en los terrenos municipales de Al
calá de Henares, La Cabrera y Colme
nar de Oreja. 

En lo referente a vías provinciales, 
se tomaron en consideración los pro
yectos de bacheo y riego asfáltico, por 
un total de diez millones y medio de 
pesetas. Otros seis millones tienen su 
destino en dotar de jardines a la Ciu
dad Escolar "Francisco Franco" y a la 
Ciudad Social de Ancianos de Alcalá 
de Henares. 

Por último, la Comisión de Prensa y 
Propaganda obtuvo autorización para 
convocar el concurso, ya habitual entre 
artistas españoles, a fin de elegir el 
cartel anunciador de la gran corrida de 
la Beneficencia. 

Declaraciones del Presidente 

Terminada la sesión, el Presidente 
se refirió a la satisfacción que había 
supuesto para la Diputación y la Sec
ción Femenina el que, con motivo de 
la apertura de la Residencia para ex-
alumnas de la Ciudad Escolar Provin
cial "Francisco Franco", la esposa del 
Jefe del Estado, doña Carmen Polo 
de Franco, hubiese dispensado el alto 
honor de inaugurarla. 

Dio cuenta a continuación de la fir
ma de una escritura por la cual se 
adquiere una finca en el límite de 
Aranjuez y Colmenar de Oreja, donde 
la Diputación ha de constituir un com
plejo agropecuario mode!o bajo todos 
los aspectos. 

Se refirió después al terreno cedido 
por el Ayuntamiento de Arganda del 
Rey para la edificación de la quinta 
Ciudad Social de Ancianos, cuya ce
sión está siguiendo los trámites regla
mentarios con la máxima rapidez, lo 
que permitirá que las obras se inicien 
en el próximo mes de mayo y terminar 
esta quinta Ciudad en julio de 1974. 

El Presidente dio cuenta de un es
tudio que estima muy interesante para 
modificación, conservación y amplia
ción de los caminos vecinales, con el 

30-4-73. 

Aprobación de préstamos, subven
ciones y gastos para saneamientos, 
alumbrado, urbanismos, zonas ver
des y mejoras de carreteras de la 

provincia 

Comenzamos señalando la distin
ción de que ha sido objeto el Presi
dente de la Diputación Provincial ma-

fin de lograr su modernización, y cuyo 
plan alcanza un presupuesto aproxima
do de 600 millones de pesetas. Serán 
—dijo— puestas en condiciones, de 
acuerdo con las necesidades del trá
fico 22 vías provinciales, con una lon
gitud total de 212 kilómetros, en co
laboración directa con el Plan Nacio
nal de Vías Provinciales y en una con
cordancia ajustada al Plan de Cerca
nías del Ministerio de Obras Públicas. 

Después informó a los periodistas de 
que la Corporación Provincial había 
escogido el terreno en donde se edifi
cará el Hospital Psiquiátrico para en
fermos recuperables, que está contiguo 
a] Hospital "Alonso Vega". Con este 
edificio, cuyo proyecto se finalizará en 
pocos días, la Diputación dispondrá de 
1.500 camas para Ja atención de en
fermos mentales. Asimismo informó 
que está muy avanzada la estructura, 
docencia y administración del Colegio 
de San Fernando, y dio cuenta del pro
pósito que tiene la Diputación de re
unir en una sesión de trabajo extraor
dinaria a todos los diputados provin
ciales para un estudio total sobre abas
tecimiento de agua, red de alcantari
llado y su distribución a los pueblos 
de la provincia, a semejanza de lo que 
ya se ha hecho en Ciempozuelos y 
cinco pueblos limítrofes. También se 
estudiarán las posibilidades de crea
ción de grandes complejos polidepor-
tivos, si bien su impresión personal es 
que, siendo necesarios e imprescindi
bles, deben estar situados en locali
dades principales, porque no conside
ra adecuado que no existan en algunos 
pueblos de la provincia los servicios 
debidos de agua e higiene y sí, en 
cambio, un complejo polideportivo. 

Finalmente significó a los informa
dores que al llegar el verano estarán 
en marcha tres nuevos parques contra 
incendios, con lo que la Diputación 
tendrá cubierta esta misión de tanta 
trascendencia para la riqueza forestal 
de la provincia. 

drileña, doctor González-Bueno, con 
la concesión de la Gran Cruz de Al
fonso X el Sabio. La Corporación Pro
vincial hizo constar este hecho en acta, 
poniendo de manifiesto su satisfacción 
al premiarse así una brillantísima labor 
realizada en pro de la provincia, y que 
ahí queda en pleno servicio, como son 
las Ciudades "Francisco Franco", Sani
taria, Escolar, Residencial, etc. y el 

1.600 camas para la enfermería psiquiátrica 
de la provincia 
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remozamiento y ampliación de otros 
centros sanitarios docentes de primer 
orden que constituyen un ejemplo del 
buen hacer presente y de previsión fu
tura. 

El Vicepresidente de la Corporación, 
señor Matos, hizo patentes estos sa
neamientos, a los que el doctor Gon
zález-Bueno correspondió dando las 
gracias. También a petición del Presi
dente constará en acta la satisfacción 
por la concesión de la Encomienda 
del Mérito Civil al diputado provin
cial don Carlos García Pérez. 

La Corporación Provincial celebró 
dos sesiones plenarias, una extraordi
naria y otra ordinaria, correspondientes 
al mes de abril. 

Vamos a resaltar los más importan
tes asuntos sometidos a la sanción de 
ambas, de acuerdo con lo manifestado 
a los periodistas por el doctor Gonzá
lez-Bueno. 

Saneamiento, alumbrado, urbanismo, 

carreteras 

Resaltó, ante todo, la importancia de 
los acuerdos plenarios de la extraordi
naria, referentes a obras de saneamien
to e higiene, alumbrado, urbanización 
y mejoras en los pueblos, modificacio
nes de carreteras y de caminos vecina
les, etc. Son, entre otros: 

Préstamos y subvenciones por más 
de 2,2 millones de pesetas a los Ayun
tamientos de Coslada, Buitrago de Lo-
zoya, Colmenar Viejo y Patones. 

Para obras de saneamiento, otras 
importantes cantidades, de ellas 875.000 
pesetas para el de San Mames (anejo 
al de Navarredonda). 

En mejora de carreteras y caminos, 
cerca de cuatro millones de pesetas. 
Aprobación de proyectos de conserva
ción y refuerzo de los mismos por can
tidad superior a los 11,5 millones, y 
destinar millón y medio para adquirir 
una pala excavadora. 

Se dio el visto bueno para instalar 
bibliotecas públicas en Valdaracete, 
Villamanta, Fresnedillas de la Oliva y 
Escuela de Capataces Forestales. 

Zonas verdes 

Creación de zonas verdes —proyec
tos— en Villanueva de la Cañada, Vi-
llanueva de Perales y Somosierra, así 
como autorización concedida para rea
lizarlas en Loyozuela y Colmenar Viejo. 

Gran complejo agropecuario 

Del Pleno ordinario, el doctor Gon
zález-Bueno dijo que ya había firmado 
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la compra de la finca "La Chimenea", 
entre Aranjuez y Colmenar de Oreja, 
por 52,3 millones de pesetas. Su ex
tensión, 234 hectáreas. Su destino, 
convertirla en un gran complejo agro
pecuario modelo, de urgente realiza
ción. Con él se suministrará en gran 
parte los alimentos necesarios para los 
establecimientos asistenciales de la 
Diputación: colegios y residencias, lo 
que supondrá, sin lugar a duda, un im
portante ahorro económico. 

Persiguiendo otro fin, el complejo 
permitirá trasladar el que se encuentra 
situado junto al Colegio de San Fer
nando, y se resuelve así un problema 
de higiene, puesto que, además, se ha
lla próximo a la Ciudad Escolar "Fran
cisco Franco". 

Tres nuevos proyectos sanitarios 

y docentes 

Al Pleno de mayo próximo vendrán 
tres importantes proyectos: Nueva 
estructuración del Colegio de San Fer
nando y del pabellón de San Vicente. 
El del Hospital Psiquiátrico para en
fermos recuperables y la ampliación 
de la Escuela de Capataces Forestales 
de Villaviciosa de Odón. 

Los proyectos del Hospital Psiquiá
trico para enfermos recuperables y el 
de la ampliación de la Escuela de Ca
pataces estarán terminados dentro de 
diez días. El de estructuración del Co
legio de San Fernando, en un mes. 

Resaltó el doctor González-Bueno 
que con aquel nuevo hospital de 140 
camas, la Diputación dispondrá de 
1.600 para esta enfermería. 

Dentro de tres meses será inaugura
da la ampliación del Hospital Infantil 
de la Ciudad Sanitaria "Francisco 
Franco", con 300 camas. 

Situación de tres nuevas Ciudades 

de Ancianos 

En el campo asistencial, el doctor 
González - Bueno proporcionó impor
tantes noticias, como las siguientes: 

La tercera Ciudad de Ancianos, la 
de Alcalá de Henares, quedará inau
gurada en el próximo mes de julio. 

La cuarta, en Colmenar Viejo, ya 
tiene avanzada su construcción. Esta
rá terminada a finales del presente año, 
como se proyectó. 

En relación con la quinta ciudad, en 
Arganda del Rey, sobre terrenos cedi
dos por su Ayuntamiento, ya aproba
do por la Dirección General de Admi
nistración Local, se ha iniciado el es
tudio del proyecto. La construcción 
comenzará en el próximo junio. 

Entre otros asuntos, el doctor Gon
zález-Bueno comunicó que ha queda
do redactado el nuevo concierto con 
los Padres Salesianos para el sistema 
educativo del Colegio de San Fernan
do, con modificaciones de importancia. 

Con la Facultad de Filosofía y Le
tras de la Universidad Complutense 
se ha firmado un concierto para la in
vestigación científica y su aplicación 
práctica a los temas y problemas ma
drileños, entre ellos, el catálogo del 
tesoro artístico provincial, estudio de 
los fondos históricos de los archivos 
municipales, inventario de bibliotecas 
privadas, trabajos paleográficos, etc. 

Terminemos haciendo constar que 
el Pleno extraordinario aprobó dos 
proyectos de contrato de préstamos 
con el Banco de Crédito Local por 
100 millones de pesetas, para dotar 
parte de la construcción de la Ciudad 
de Ancianos de Alcalá de Henares, y 
otro de 85 millones para la de Colme
nar Viejo. 

24-5-73. 

SE AMPLÍAN LOS COMPLEJOS 

ESCOLARES 

• 

Las plazas previstas serán de 3.000 

• 

Inventario de los monumentos 

de Madrid 

Bajo la presidencia de don Carlos 
González-Bueno ha celebrado la Di
putación Provincial de Madrid su se
sión ordinaria correspondiente al pa
sado mes de mayo. 

En el orden del día, que fué leído 
por el Secretario general, figuraban 79 
asuntos, que fueron aprobados en su 
totalidad. Entre ellos cabe destacar, 
por su importancia, los presentados 
por la Comisión de arquitectura y 
edificios provinciales, por los que aprue
ban la cantidad de 12 millones de pe
setas con destino a la ampliación de 
la red de distribución de energía eléc
trica de alta tensión de la Ciudad Sa
nitaria y a la instalación de grupos 
electrógenos de emergencia. 

Asimismo el Pleno dio su conformi
dad, a propuesta del Consejo de Ad
ministración de dicha Ciudad Sanita
ria, a los presupuestos adicionales de 
adquisición de menaje, material técni
co y enseres para distintas dependen
cias del complejo sanitario, por un im
porte aproximado de 70 millones de 
pesetas. 

Igualmente, a propuesta de la Co
misión de repoblación forestal se au-



torizó la realización de varios proyec
tos para la creación de zonas verdes 
en los términos municipales de San 
Martín de Valdeiglesias, Valdilecha, 
Fuenlabrada, Galapabar y Aranjuez. 

Por conducto de la Comisión de 
Vías y Obras provinciales se tomó en 
consideración y aprobó el proyecto de 
obras complementarias de acceso a 
caminos vecinales y se han adjudicado 
obras de conservación y mejora de ca
rreteras provinciales y caminos veci
nales por un importe que supera los 
30 millones de pesetas. 

Realizaciones culturales y de enseñanza 

Finalizado el estudio y aprobación 
de los asuntos del orden del día, hizo 
uso de la palabra el señor Castellanos 
Colomo, Presidente de la Comisión de 
Educación y Cultura, quien dijo que 
se están ultimando las negociaciones 
del convenio con la Congregación Sa-
lesiana para establecer las bases de una 
nueva organización del Colegio de San 
Fernando, extendiéndose las enseñan
zas al Bachillerato para cuantos alum
nos acrediten condiciones adecuadas. 

Paralelamente se ha realizado el 
proyecto de arquitectura y servicios 
para una mejor adecuación de las ins
talaciones, pensando en una amplia
ción de 300 plazas más, con lo que 
la Diputación albergará a unos 3.000 
niños en sus dos complejos escolares. 
A este respecto —subrayó el señor 
Castellanos— conviene señalar que el 
número de peticiones de ingreso que 
se reciben desborda, con mucho, las 
vacantes que se producen, estando en 
la relación de 7 a 1, por lo que no po
drán admitirse más instancias para el 
curso próximo. 

Finalmente —dijo—, que en virtud 
del convenio establecido con la Facul
tad de Filosofía y Letras de la Univer
sidad Complutense, aprobado en el Ple
no de 30 de abril último, se está ela
borando un programa para realizar un 
inventario de los monumentos de la 
provincia de Madrid como primera 
parte de un plan para la catalogación 
e identificación de cuanto exista inte
resante en nuestra provincia de todo 
orden. Tarea ambiciosa que se reali
zará en colaboración con centros uni
versitarios de investigación y en es
pecial con el Instituto de Estudios Ma
drileños. 

Ciudades para ancianos 

A continuación intervino el señor 
Clavet y Fernández Victorio, Presiden
te del Consejo de Administración de 
'a Ciudad Social de Ancianos de Aran-
juez y de las en construcción de Al
calá de Henares y de la localidad de 

Colmenar Viejo, que hizo un resumen 
del funcionamiento perfecto de estos 
Centros y de la marcha de los mismos, 
y dijo que, según había prometido el 
señor Presidente, la Ciudad de Alcalá 
de Henares se inaugurará totalmente 
terminada y amueblada, para ponerla 
inmediatamente en función en el pró
ximo mes de julio, y que la de Col
menar Viejo, localidad, como se había 
programado, será inaugurada a fina
les del presente año. Manifestó que en 
el primer cuatrimestre de este año los 
donativos total y rotundamente volun
tarios de parte de los residentes de 
Aranjuez, se han elevado a 780.000 
pesetas y que la salud de los mismos 
es perfecta y sus manifestaciones de 
bienestar y contento se expresan con
tinuamente. 

Pidió la palabra a continuación el 
señor Carvajal, Presidente del Consejo 
de Administración de la Ciudad de An
cianos de la carretera de Colmenar 
Viejo, manifestando que los donativos, 
también voluntarios, en este primer 
cuatrimestre se elevaban a 700.000 pe
setas y que si desgraciadamente había 
fallecido una anciana de ochenta y 
tantos años, había otorgado testamen
to después de habitar año y medio en 
la Residencia de todo su capital aho
rrado durante toda su vida de costu
rera y sin familia, a favor de dicha 
Ciudad, así como también sus perte
nencias personales, y dicha señora ha
bía vivido como nunca pudiera creer 
que viviera sus últimos años de vida 
en esta Residencia. El capital ascien
de a 550.000 pesetas y ruega en el 
testamento que por la Diputación se 
adquiriese un nicho y que se celebra
sen dos misas mensuales en sufragio 
del eterno dsscanso de su alma. La 
Diputación cumplirá, naturalmente, esta 
última voluntad de la residente falle
cida. 

El doctor García Pérez, en nombre 
del Consejo ds Administración del 

28-6-73. 

Complejo Sanitario Asistencial "Fran
cisco Franco", dio cuenta de la mar
cha y de los trámites para el comienzo 
de la creación del Hospital para en
fermos psiquiátricos recuperables. 

Declaraciones del Dr. González-Bueno 

Terminada la sesión, el Presidente 
de la Diputación se reunió en rueda 
de prensa con los informadores pro
vinciales. Empezó su conversación con 
los periodistas refiriéndose al Concier
to que la Diputación tiene con los Pa
dres Salesianos en ¡a última fase de 
preparación y para su firma, en vir
tud del cual se llevará a cabo una 
transformación radical de la docencia, 
administración y organización del Co
legio de San Fernando y dsl Pabellón 
de San Vicente. Dicho Centro escolar, 
gracias a estas nuevas medidas, que
dará inmerso en el sistema educativo 
recientemente implantado por el Esta
do y su estructuración responderá a 
un criterio de respeto social hacia los 
alumnos, tanto en lo que se refiere a 
habitabilidad e higiene como en las 
relaciones que éstos han de sostener 
con la sociedad. Esta reestructuración 
supone un aumento muy considerable 
en las plazas del alumnado. 

El doctor González-Bueno se refi
rió después a las adquisiciones aproba
das en el Pleno con destino a la Ciu
dad Sanitaria Provincial "Francisco 
Franco", con las que se pone al día 
con todos los medios de diagnóstico y 
tratamiento de este Centro Sanitario. 
La sanidad moderna —dice— exige, 
conforme avanzan las técnicas, una 
constante adquisición de elementos de 
diagnóstico y tratamiento e investiga
ción y cuya atención representa una 
importante inversión, como lo demues
tra que se hayan aprobado en la sesión 
gastos de esta índole superiores a los 
70 millones de pesetas. 

127 millones para la construcción del Hospital 

Psiquiátrico para enfermos recuperables 

40 millones para complejos 

deportivos 

• 

Más de 36 millones de pesetas para 

obras en varios pueblos 

En el Pleno correspondiente al mes 
de junio se despacharon y fueron apro

bados 140 asuntos que figuraban en el 
orden del día. Los más importantes en 
lo que se refiere a la labor en los pue
blos fueron los siguientes: 

Obras para varios pueblos 

Por la Comisión de Cooperación, la 
adjudicación de diversas obras en 
distintos pueblos, por un total de 

105 


